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Comité de parents du centre de services 
scolaire des découvreurs 2023-2024 

Le 8 mai 2024, 19h30 
En présentiel à la salle la Chapelle ou en virtuel via Teams 

Procès-verbal de la 6eme rencontre 

 

Étaient présents (en gras) 

 

DÉLÉGUÉ ÉCOLE SUBSTITUT 

Mme Amélie Plante École d’éducation internationale Filteau Mme Anne-Laure Rollin  

M. Simon Mélançon  École des Cœurs-Vaillants M. Mathieu Bujold 

Mme Patricia Béland École des Hauts-Clochers Mme Gertha Jean 

Mme Gitane Boivin École du Campanile Mme Marie-Christine Nolet 

Mme Catherine Boileau École Fernand-Seguin Mme Aurélie Levy 

Mme Clémence Morin École L’Abrisseau Mme Stéphanie Houde 

M. Steve Fortier École L’Étincelle/Trois-Saisons Mme Geneviève Charest 

Mme Viviane Blanchette-Dimbeko École Le Ruisselet Mme Marie-Claude Tardif 

Mme Alexandra Lavallé École Les Bocages Mme Véronique Laliberté 

Mme Audrey Lamontagne École Primevères/Jouvence Mme Rosine Kabindigirir 

Mme Marie-Claude Bouchard École Les Sources Mme Mireille Faucher 

M. Jérome Collard-Proulx École Marguerite-d’Youville Mme Nabila Yasmine Saidji 

Mme Asma Khemiri École Notre-Dame-de-Foy 

M. Karl-Alexandre Jahjah École Sainte-Geneviève Mme Laura Maltais-Provençal 

Mme Brigitte Bussières École Saint-Louis-de-France Mme Maxime Bernier 

M. Sébastien Pomerleau École Saint-Mathieu M. Mehieddine Harzallaoui 

Mme Mélanie Bédard École Saint-Michel M. Philippe Masse 

Mme Noémie Lavallée École Saint-Yves Mme Syltiane Goulet 

Mme Isabelle Langlois École Madeleine-Bergeron  Mme Caroline Leblanc 

M. Martin Corbeil École des Pionniers Mme Gisèle Vachon 

M. Stéphane Lapierre Collège des Compagnons M. Christian Lavoie  

M. Jacques Leblanc École De Rochebelle Mme Julie Baribeau 

M. Hedi Kaffel Polyvalente L’Ancienne-Lorette Mme Stéphanie Richer 

Mme Jacynthe Tassé Représentante EHDAA M. Denis Lefrançois 

 

M. Christian Pleau Directeur général  

 

Agit à titre de rédactrice de procès-verbal : Mme Carole Doudeau



 
 

2 
 

1. OUVERTURE 

1.1. Mot de bienvenue  

M. Sébastien Pomerleau souhaite la bienvenue aux membres du comité de parents et constate qu’il 
y a quorum. 

1.2. Adoption de l’ordre du jour du 8 mai 2024  

PROJET D’ORDRE DU JOUR 
1. Ouverture de la séance  

1.1. Mot de bienvenue  

1.2. Adoption de l’ordre du jour du 8 mai 2024  

1.3. Adoption du procès-verbal du 13 mars 2024  

1.4. Adoption et suivis du procès-verbal du 10 avril 2024  

2. Interventions du public  

3. Reconnaissance de Martin Corbeil  

4. Élections et nominations  

4.1. Désignation d’un parent au comité consultatif des services aux EHDAA  

5. Consultation et information du centre de services scolaire  

5.1. Information du directeur général  

6. Ateliers d’échange  

7. Information des représentants et des comités  

7.1. Président  

7.2. Parents d’élève au conseil d’administration du CSS  

7.3. Représentante du comité consultatif des services aux EHDAA  

7.4. Délégués à la Fédération des comités de parents du Québec  

7.5. Autres représentants et comités  

8. Interventions des membres  

9. Fermeture de la séance  

9.1. Prochaine réunion – 5 juin 2024  

9.2. Levée de la séance  

 

Il est proposé par M. Jacques Leblanc, appuyé par M. Denis Lefrançois d’adopter l’ordre du jour. 
Adopté à l’unanimité 



 

3 
 

1.3. Adoption du procès-verbal du 13 mars 2024 

Il est proposé par Mme Clémence Morin, appuyée par M. Martin Corbeil d’adopter le procès-verbal du 
13 mars 2024. 

Adopté à l’unanimité 

1.4. Adoption et suivis du procès-verbal du 10 avril 2024 

Il est proposé par Mme Marie-Claude Bouchard, appuyée par Mme Amélie Plante d’adopter le procès-
verbal du 10 avril 2024. 

Adopté à l’unanimité 

2. Interventions du public  

Aucune intervention.  

3. Reconnaissance de Martin Corbeil  

Découlant de la résolution de la dernière rencontre, le comité de parents souligne la contribution 
exceptionnelle de M. Martin Corbeil dans les instances de participation parentale des Découvreurs.  

Mme Clémence Morin a réalisé un vidéo présentant les 9 ans de sa contribution exceptionnelle et 
remarquable dans le milieu scolaire. Un certificat de reconnaissance lui est également remis. 

4. Élections et nominations  

4.1. Désignation d’un parent au comité consultatif des services aux EHDAA 

Madame Fanny Godin ayant remis sa démission, le comité de parents a désigné madame Geneviève 

Morin au Comité consultatif des services aux élèves handicapés et aux élèves en difficulté d’adaptation 

ou d’apprentissage. 

Il est proposé par M. Stéphane Lapierre, appuyée par M. Steve Fortier d’adopter la désignation d’un 

parent au comité consultatif des services EHDAA. 

Adopté à l’unanimité 
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5. Consultation et information du centre de services scolaire 

5.1. Information du directeur général 

M. Christian Pleau indique qu’en ce début mai, c’est plus de 500 nouvelles demandes d’inscription dans 
les écoles pour l’organisation 2024-2025. 

M. Christian Pleau ne connait pas encore les ressources budgétaires de chaque école. Les autres 
années, les budgets sont connus en avril. Nous sommes mi-mai et rien n’est encore connu.  

M. Christian Pleau indique que les agrandissements pour trois écoles sont en cours (l’école Saint-Louis-
de-France, l’école du Campanile, l’école Saint-Michel). 

M. Christian Pleau annonce qu’au début de l’automne prochain, une consultation sera lancée dans le 
but de rééquilibrer les secteurs d’accueil en prévision de l’année 2025-2026. 

M. Christian Pleau mentionne que la prochaine édition de Les Découvreurs à course se tiendra le jeudi 
16 mai 2024. Comme chaque année, l'objectif est d'amasser des fonds pour Opération Enfant Soleil en 
reliant toutes les écoles primaires et secondaires du Centre de services scolaire des Découvreurs à la 
course, et ce, sur près de 60 km. 

Un membre se demande pourquoi les élèves de secondaire 1 ne sont pas capables d'avoir plus d'un 
groupe en concentration multisport à la polyvalente de L’Ancienne-Lorette. M. Christian Pleau répond 
que chaque conseil d’établissement, accompagné des équipes-école, détermine le choix des activités. 
Pour faire vivre une offre, il faut un minimum d’élèves. Pour faire évoluer les offres ou les options, les 
parents peuvent être consultés. 

M. Sébastien Pomerleau remercie M. Christian pour son intervention. 

6. Ateliers d’échange 

M. Sébastien Pomerleau explique l’organisation des ateliers d’échange. 

Des ateliers d’échanges ont été organisés pour communiquer sur quatre thématiques, soit : 

• la grille-matières et le programme d’anglais intensif ; 

• le code de vie et le plan de lutte contre l’intimidation et la violence ; 

• les communications entre le conseil d’établissement et les parents de même qu’entre l’école et 
les parents; 

• les activités offertes à l’école. 

Suite à ces ateliers, les parents discutent des principaux enjeux soulevés. Certains enjeux feront l’objet 
de suivis dans de prochaines rencontres. 

M. Sébastien Pomerleau remercie les membres pour leur participation. 
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7. Information des représentants et des comités  

7.1 Président  

Lors de la dernière rencontre des présidents des comités de parents tenue le 11 avril dernier, 
M. Sébastien Pomerleau mentionne qu’il a été question du rôle du comité de parent dans les services 
de garde, des communications entre le comité de parents et les parents ainsi que des relations entre 
les comités de parents et le centre de services scolaire. 

Lors de la rencontre du cercle des présidents de conseil d’établissement tenue le 17 avril dernier, les 
présidents ont discuté du rapport annuel, de la reconnaissance de l’engagement parental et des 
interventions du public. 

M. Pomerleau et Mme Morin ont rencontré un parent préoccupé sur le programme d’éducation à la 
sexualité. 

Le CSS a approché le comité de parents pour connaître les conférences souhaitées pour l’an prochain 
dans le cadre de l’entente avec UMR Synergia. Le choix des conférences a été déterminé par 
l’exécutif du comité de parents après avoir reçu les préférences des membres du Comité consultatif 
des services aux élèves handicapés et aux élèves en difficulté d’adaptation ou d’apprentissage. 

7.2. Parents d’élève au conseil d’administration du CSS  

M. Martin Corbel indique que le nombre de réunion du conseil d’administration sera diminué à 
compter de l’année prochaine. Lors de cette rencontre, il a notamment été question de la tarification 
du transport scolaire. 

7.3. Représentante du comité consultatif des services aux EHDAA 

M. Denis Lefrançois indique que, lors de la rencontre du 17 avril, ils ont eu la présentation de l’offre 
de service pour les cours d’été. 

7.4. Délégués à la Fédération des comités de parents du Québec  

Mme Clémence Morin indique que la prochaine rencontre avec la FCPQ aura lieu le 31 mai et que le 
colloque se tiendra le 1er juin. 

7.5. Autres représentants et comités  

Le comité sur les frais chargés aux parents demande aux membres leurs commentaires sur deux 
éléments de la politique en cours d’élaboration, soit les définitions et les frais facturables des projets 
pédagogiques particuliers et les activités éducatives facturables. Compte tenu de l’heure, les membres 
sont invités à transmettre leurs commentaires à l’adresse du comité de parents. 

8. Interventions des membres  

Aucune intervention 
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9. Fermeture de la séance  

9.1. Prochaine réunion – 5 juin 2024  

9.2. Levée de la séance  

M. Sébastien Pomerleau remercie les membres pour leur participation à l’activité sociale qui a précédé 
la rencontre ainsi qu’aux ateliers. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h59. 


